

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Khoirul Parut, (2017): Pengaruh Perpustakaan Sekolah terhadap Minat Baca Siswa pada Mata Pelajaran Ekonomi di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Rumbio Jaya Kabupaten Kampar.**

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, variabel bebas/independen yaitu Perpustakaan Sekolah dan variabel terikat/dependen yaitu Minat Baca Siswa. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui berapa besar pengaruh antara Perpustakaan Sekolah Terhadap Minat Baca Siswa Pada Mata Pelajaran Ekonomi di Sekolah Menengah Atas Negei 1 Rumbio Jaya Kabupaten Kampar.

Subjek penelitian ini adalah siswa kelas XI IPS Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Rumbio Jaya. Sedangkan objeknya adalah Perpustakaan Sekolah Terhadap Minat Baca Siswa. Populasi pada penelitian ini adalah siswa kelas XI IPS yang berjumlah 50 orang di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Rumbio Jaya. Karena subjeknya kurang dari 100 maka penulis tidak mengambil sampel sehingga penelitian ini merupakan penelitian populasi, karena menggunakan semua subyek penelitian sebagai sumber data.

Pengambilan data dalam penelitian ini penulis menggunakan dua teknik yaitu angket, dan dokumentasi. Data yang terkumpul selanjutnya di analisis menggunakan program SPSS (*Statistica Program Society Science*) Versi 21.0 dengan teknik regresi linier sederhana dengan metode kuadrat terkecil dan dimasukkan kedalam rumus *Product Moment*. Berdasarkan analisis data, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan Perpustakaan Sekolah Terhadap Minat Baca Siswa di Sekolah Menegah Atas Negeri 1 Rumbio Jaya Kabupaten Kampar. Dengan tingkat kontribusi sebesar 20,1% dan selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain. Adapun besarnya  $r_o$  (observasi) = 0,402, apabila dibandingkan dengan  $r_t$  (tabel) pada taraf 5% maupun 1% maka  $0,279 < 0,402 > 0,361$ . Artinya  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak.

**Kata Kunci:** Perpustakaan Sekolah, Minat Baca Siswa.